

KWRI

Minggu Kasih, Kapolres Indramayu Berkunjung ke Gereja Katolik Santo Mikael

Indramayu - INDRAMAYU.KWRI.OR.ID

Aug 20, 2023 - 10:58



Minggu Kasih, Kapolres Indramayu Berkunjung ke Gereja Katolik Santo Mikael

Indramayu, - Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan kegiatan "Minggu Kasih" bersama dengan Ketua Dewan Pastoral Paroki dan Jamaat Gereja Katolik Santo Mikael Indramayu. Minggu (20/8/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., serta Waka Polres, Kasat Intelkam, Kasat Lantas, Kasat Samapta, Kasat Binmas, Kasi Propam, dan Kapolsek Indramayu. Juga turut hadir Romo Paroki dan Ketua Dewan Pastoral Paroki Gereja Katolik St. Mikael-Indramayu.

Kegiatan "Minggu Kasih" merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi TW III Tahun 2023, dengan fokus pada Program 8 Giat 3 Indikator 2. Kegiatan ini bertujuan untuk menyerap aspirasi dan keluhan masyarakat terkait Kamtibmas di wilayah hukum Polres Indramayu.

Dalam acara tersebut, beberapa tokoh dari Gereja Katolik Santo Mikael memberikan tanggapan dan aspirasi terkait situasi Kamtibmas, kegiatan keagamaan, serta hal-hal lain yang berkaitan dengan masyarakat.

Romo D. Yohanes Hario Kristo Wibowo mengucapkan terima kasih atas kehadiran Polres Indramayu yang telah memberikan rasa aman dan nyaman dalam setiap kegiatan keagamaan.

Sementara, Pak Pansus Sihombing menyampaikan aspirasi terkait izin tempat ibadah dan keamanan menjelang tahun politik.

Selain itu, Pak Benny juga memberikan masukan terkait perizinan SIM.

Dalam tanggapannya, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, menyatakan bahwa kegiatan "Minggu Kasih" dilakukan untuk menunjukkan kehadiran Polri di tengah masyarakat dan mendengarkan aspirasi serta masukan dari pemuka agama Nasrani. Tujuannya adalah menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Kabupaten Indramayu.

Selain itu, Kapolres menyampaikan bahwa menjelang Pemilu 2024, Polres Indramayu akan melaksanakan Ops Mantap Brata untuk mengawal pemilu yang damai dan kondusif.

Terkait permasalahan SIM, Kapolres menyatakan bahwa pihaknya telah melakukan perbaikan dan penyempurnaan ujian praktek SIM agar lebih mudah dilakukan.

Selain itu, Kapolres juga menanggapi polemik terkait izin tempat ibadah dan SKB dua menteri dengan menegaskan bahwa pihaknya akan menyerahkan aspirasi tersebut kepada instansi yang berwenang.

Dengan adanya kegiatan "Minggu Kasih", Polres Indramayu terus berupaya menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat dan agama di wilayahnya, serta mengambil langkah-langkah konkret dalam memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat. Ungkap Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar.